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	Почему «Туризм и гостеприимство»?

· Туризм – самый динамичный сектор современной экономики: ежегодный рост составляет 4,5 %.

· Надежные возможности для трудоустройства – 10 % всех рабочих мест в мире связаны с туризмом и гостеприимством. 

· 30 % от глобального экспорта услуг в современном мире составляет экспорт в сфере туризма.

· К 2030 г. количество международных туристических прибытий достигнет 1,8 млрд. человек.

· Туристическая индустрия предоставляет самые широкие возможности для профессиональной специализации благодаря разнообразию видов туризма и туристических регионов.

Хочешь узнать больше?

Смотри сайт Всемирной туристской организации:

http://www2.unwto.org.


	Why choose  “Tourism and Hospitality”
· Tourism is one of the fastest developing sectors of the modern economy, with an annual growth of 4.5%. 
· Employment security – 10% of all job vacancies in the world are related to the tourism and hospitality sphere. 

· Export in tourism constitutes 30 % of global export services. 

· International tourist arrivals will reach 1.8 billion by 2030.

· The tourist industry provides wide potential for professional development due to the diversity of opportunities the tourism sphere provides in the regions. 

For more information, please, visit 

International tourist organization site: http://www2.unwto.org.


	Почему в Гродненском государственном университете

 имени Янки Купалы?

· Один из старейших университетов Беларуси в подготовке кадров для туристической отрасли.

· Опытные специалисты-преподаватели в сфере туризма на специальной  кафедре туризма и культурного наследия.

· Вы можете выбрать обучение на английском и/или русском языке.

· Постоянная практическая стажировка благодаря собственному университетскому центру туризма и партнерству с туристическими фирмами.

· Широкие возможности для параллельного дополнительного обучения на базе 16 факультетов университета, а также продолжения образования в магистратуре и аспирантуре.

Хочешь узнать больше?

Смотри сайт Гродненского государственного

университета имени Янки Купалы:
http://www.grsu.by, www.education.grsu.by

	Why study at the Yanka Kupala State University of Grodno?
 
· It is one of the oldest Universities in Belarus that trains professionals for the sphere of tourism.
· Students are taught by highly experienced teachers who work at the Department of Tourism and Cultural Heritage.
· We provide you with English and/or Russian language learning programs.
· Students can take practical training at the University Center of Tourism and Partnership or at other tourist agencies. 
· Students are provided with a wide range of additional training programs in the 16 departments of the University. You can also continue your education at Master’s and PhD degree studies programs.
 
For more information, please,  visit, 
The Yanka Kupala State University of Grodno web site:
http://www.grsu.by, www.education.grsu.by


	Почему в Гродно?

· Один из старейших городов Беларуси, в котором исторический центр соседствует с современной инфраструктурой.

· Здесь самая высокая концентрация памятников истории и культуры в Беларуси и самые зеленые парки в стране.

· Это поликультурный город на пограничье Беларуси, Польши и Литвы с богатой и разнообразной культурной жизнью.

· На территории Гродненской области находятся три объекта из Списка Всемирного наследия ЮНЕСКО (Беловежская пуща, Мирский замок и Дуга Струве), а также уникальный Августовский канал и лучшие в Беларуси санатории.

· Благодаря свободной туристической зоне «Grodno Visa Free» Ваши родственники и друзья могут легко навещать Вас в любое удобное для них время без оформления визы.

Хочешь узнать больше?

Смотри сайт Свободной туристической зоны

«Grodno Visa Free»:
https://grodnovisafree.by/en/

	Why study in Grodno?
· Grodno is one of the oldest cites in Belarus with a modern infrastructure. 
· Grodno has the greatest number of historical and cultural monuments in Belarus and is also known for its many green parks. 
· Grodno is a multicultural city bordering on Poland and Lithuania and is known for its diverse cultural life. 
· Belovezhskaya Pushcha, Mir Castle Complex and Struve Arc (Duga) in the Grodno region have UNESCO heritage status. The unique Augustow canal and the best sanatoriums in Belarus are located in Grodno.

· Due to Grodno Visa Free tourist zone, your relatives and friends can easily visit you any time convenient for them without visa arrangements. 
 
More information is available at Free Economic zone site:
https://grodnovisafree.by/en/


	Что важно знать о программе обучения?

· Срок обучения на специальности «Туризм и гостеприимство» – 4 года на дневной форме.

· Квалификация – «Специалист в сфере туризма и гостеприимства» (степень бакалавра).

· Во время обучения студенты проходят 3 производственные практики и 3 учебные практики (включая 2 практики по активному туризму).

· За время обучения студенты пишут 2 курсовые работы и 1 итоговую дипломную (квалификационную) работу.

· Вы получите компетенции по таким ключевым дисциплинам, как «География международного туризма», «Менеджмент туризма и гостеприимства», «Маркетинг в туризме», «Экономика туризма и гостеприимства», «Организация деятельности туристического предприятия», «Экскурсоведение», «Туристско-оздоровительная деятельность», а также изучите ряд курсов по выбору по отдельным видам туризма (агроэкологический, культурный, событийный, спортивный и другие).

· Всем студентам предоставляется университетское общежитие (месяц – около 30 $). При желании Вам помогут снять комфортное жилье в центре города.

· Питание в столовой университета (завтрак + обед) – до 5 $.

	Important information on study programs

· Study term at specialty Tourism and hospitality is 4 years (full-time attendance).

· Qualification received: Specialist in tourism and hospitality sphere (Bachelor’s degree). 

· Students have 3 hands-on practices and 3 training practices (including 2 practices on active tourism). 

· Students develop two course papers and one graduation (diploma qualification) paper.

· You will study the following courses: Geography of International Tourism, Tourism and Hospitality Management, Tourism Marketing, Tourism and Hospitality Marketing, Setting of Tourist agency, Excursion Studies, Tourism and Recreational Activity. You can also have optional studies on a  (agricultural and ecological-, cultural-, events-, or sport tourism). 

· All students are provided with University dormitories ($30 per month). You can also rent a comfortable accommodation in the downtown area of the city. 

· Catering is provided in the University canteen (breakfast + dinner) – less than $5.



	Контакты:

По вопросам поступления и оформления документов Вы можете обратиться к Ольге Янковской – начальнику отдела образования Гродненского государственного университета им. Янки Купалы: Ynkovskay_ON@grsu.by  телефон: +375 (0152) 73 00 68

По вопросам содержания и организации процесса обучения Вы можете обратиться к Сергею Донских – заведующему кафедрой туризма и культурного наследия Гродненского государственного университета им. Янки Купалы: sdanskikh@grsu.by
http://www.grsu.by, www.education.grsu.by

	Contacts: 

If you have any questions on how to enter the University and fill in the necessary forms, please contact Olga Yankovskaya, the Chief of Education Department of Yanka Kupala State University:  Ynkovskay_ON@grsu.by  телефон: +375 (0152) 73 00 68

To get information on education curriculum, please contact Dr. Siarhei Danskikh, Head of the Department of Tourism and Cultural Heritage: sdanskikh@grsu.by
http://www.grsu.by, www.education.grsu.by


